



Lukisan Milik Remaja Bantul Dibeli Wali Kota Jogja

Lukis Wajah Sultan

BANTUL. *Joglo Jogja* – Seorang remaja asal Druwo, Bangunharjo, Sewon, Kabupaten Bantul bernama Syahrul Afandi mengalami kejutan tak terduga. Lantaran, lukisan sultan karyanya diakui dan menjadi bagian dari koleksi Penjabat (Pj) Wali kota Jogja sekaligus Kepala Dinas Pariwisata DIY Singgih Raharjo.

Menurutnya, lukisan tersebut dipajang dalam acara Festival Pangan Lokal di SMAN 3 Jogja (Padmanaba). Meskipun, tidak dapat menghadiri festival tersebut karena sakit, siswa ini mengirimkan karyanya melalui seorang teman.

“Jadi awalnya saya dan teman bingung dalam menentukan lukisan yang ingin kami buat. Lalu, saya hanya menggambar sosok Gubernur DIY, Sri Sultan HB X, dan GKR Hemas, tapi tidak menyangka terjual Rp 3 juta,” ungkapnya.

Namun, akhirnya mereka memutuskan untuk melukis dua tokoh paling berpengaruh di Yogyakarta tersebut. Kebetulan, Pj Wali kota Jogja tertarik dan membeli lukisannya, meskipun awalnya tidak berharap akan laku terjual.

“Selama ini, saya biasanya menggabungkan aliran lukis realis dan semi ekspresionis lukis. Itu saya kembangkan sendiri sesuai dengan minat saja,” ujarnya. Jadi selama

bersekolah di SMKN 3 Kasihan, dirinya telah menghasilkan ratusan karya seni yang telah dipamerkan dalam beberapa acara. Di antaranya

pameran di Galeri SMSR, Pameran Andrawina, Komunitas Satu Titik di TBY, Pameran Kolektif di Yola Galeri dan pameran kolaborasi di Selokan Mataram.

Dalam waktu dekat, Syahrul berencana bertemu dengan Pj Wali kota Jogja untuk berbicara lebih lanjut mengenai lukisannya.

Dia juga memiliki cita-cita untuk mengadakan pameran tunggal di masa depan. “Selain itu, saya bercita-cita untuk menciptakan karya seni saya sendiri di kemudian hari. Serta berencana untuk fokus pada isu

lingkungan, dengan melukis tentang penutupan TPA Piyungan, sebagai kritik visual terhadap permasalahan lingkungan,” imbuhnya.

Dirinya melanjutkan, lukisan bukan hanya sekedar hobi. Tetapi juga sarana untuk mengungkapkan pandangan dan kritikan terhadap isu yang ada di sekitar.

“Sehingga, harapannya karya saya dapat memberi dampak positif bagi masyarakat dan memberikan inspirasi melalui seni,” pungkasnya. (cr11/sam)



KARYA: Lukisan wajah Gubernur DIY, Sri Sultan HB X dan GKR Hemas karya milik Syahrul.

LUKIS: Remaja asal Druwo, Bangunharjo, Sewon, Bantul, Syahrul Afandi tengah melukis di atas kanvas.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005